

CLUB BASQUET LA LLAGOSTA

CUENTA CON 4 EQUIPOS E INTENTA ASCENDER AL SENIOR A CATEGORIA REGIONAL

En esta nueva temporada 1981-82, el Club Basquet La Llagosta cuenta con cuatro equipos y aproximadamente 45 fichas que se reparten de la siguiente forma:

Equipo Infantil femenino creado este año. Cuenta con 11 chicas procedentes del basquet escolar y tiene como entrenadores a Martín Mujal y Antonio Hermosilla.

Equipo Infantil masculino, que está formado por 12 jugadores que jugaban también el año pasado en el infantil, y tiene como entrenador a Serafín Gómez.

Equipo juvenil masculino, que cuenta con 12 jugadores ya experimentados de otros años y que pueden hacer una buena temporada. Su entrenador es Carlos Meroño y como ayudante en preparación física está Carlos Sierra.

Por último, el Senior formado por 10 jugadores, tres de los cuales tienen edad Junior. Su entrenador es Antonio Baqué. Este equipo Senior va a intentar como otras temporadas subir a categoría regional.

También está en proyecto formar otro equipo infantil, para ir promocionando la cantera, con lo que aumentaría el número de jugadores en diez o doce.

Como otros años el problema principal es el económico. El equipaje lo va a patrocinar la tienda de deportes Gerba Sport y los viajes como otros años harán de hacerlos en coches particulares.

Hay que destacar la labor del club en iniciar a chicos jóvenes de La Llagosta en el basquet, con lo que se fomenta mucho la cantera. También la colaboración que existe por parte de las Asociaciones de Padres, Concejalía de Deportes y organización del deporte escolar.



EQUIPO SENIOR



JUVENIL



INFANTIL FEMENINO



INFANTIL MASCULINO

